

***El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, y la consejera de Educación, Marina Lombó, felicitan a los equipos del IES Nuestra Señora de los Remedios, Colegio San Juan Bautista y Centro Integrado Número 1 por sus éxitos en el campeonato de vehículos eléctricos EUSKELEC 2021***



El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, ha reiterado hoy el compromiso del Gobierno con la Formación Profesional “porque es el futuro” y se ha demostrado como una

Escrito por jefatura

---

alternativa de aprendizaje que ofrece salida laboral para los estudiantes y fomenta el desarrollo de las empresas.

*“Hay que apostar por la FP. Aquí está el futuro, no hay otro”*, ha dicho Revilla en la recepción a los equipos cántabros que han triunfado en

[EUSKELEC](#)

2021, el prestigioso campeonato de vehículos eléctricos celebrado a finales de mayo en Bilbao y donde Cantabria consiguió 3 de los 5 premios en disputa.



# El presidente de Cantabria, M.A. Revilla apuesta por la Formación Profesional en el homenaje a los equipos

Escrito por jefatura



# El presidente de Cantabria, M.A. Revilla apuesta por la Formación Profesional en el homenaje a los equipos

Escrito por jefatura



[CIP Cantabria: el primer curso de Formación Profesional en el mundo de la Farmacia y la Parafarmacia](#)





## Para saber más:

- [Revilla compromete la apuesta del Gobierno de Cantabria por la Formación Profesional "porque es el futuro"; | cantabriatv.es](https://cantabriatv.es)
- [Nuestro Centro Integrado, uno de los equipos ganadores de los premios del Campeonato de Vehículos Eléctricos EUSKELEC 2021 | cifpn1.es](https://cifpn1.es)
- [La consejera de Educación y F.P. asiste a la presentación de nuestros vehículos eléctricos que competirán este sábado en EUSKELEC 2021 | cifpn1.es](https://cifpn1.es)